



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM KARLSRUHE

PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

15. Juni 2022

L 597: Neubau zwischen Mannheim-Friedrichsfeld und Ladenburg mit Neckarbrücke

Baubeginn der Grundwasserwanne am Straßenknoten L 597 / L 637 am 20. Juni 2022

Seit März 2019 laufen die Arbeiten zum Neubau des dritten und letzten Abschnitts der L597 zwischen Mannheim-Friedrichsfeld und Ladenburg. Nachdem 2021 die Überführung der L 637 (Bauwerk zwei) und die Überführung der OEG (Bauwerk drei) erfolgreich eingeschoben wurden, beginnen am Dienstag, 20. Juni 2022, die Arbeiten zum Bau einer Grundwasserwanne. Die Grundwasserwanne besteht aus zwei Bauwerken, die südlich beziehungsweise nördlich an die Bauwerke zwei und drei angeschlossen werden. Mit der Grundwasserwanne wird bei einem hohen Grundwasserstand die Überschwemmung der neuen L 597 verhindert.

Die Maßnahme wird voraussichtlich bis 30. September 2023 abgeschlossen. Die Arbeiten finden größtenteils ohne Beeinträchtigung für den Verkehr statt. Erst zum Ende der Bauzeit, wenn die Einmündung der bereits hergestellten Verbindungsrampe von der L 597 zur L 637 fertiggestellt wird, kommt es zu kurzzeitigen Beeinträchtigungen beziehungsweise Straßensperrungen in diesem Bereich. Das Regierungspräsidium wird darüber in einer gesonderten Pressemitteilung informieren.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie auf der Website des Regierungspräsidiums Karlsruhe unter <https://rp.baden-wuerttemberg.de/rpk/> > Service > Beteiligungsportal > Aktuelle Straßenbaumaßnahmen > L 597, Neubau zwischen Mannheim-Friedrichsfeld und Ladenburg mit Neckarbrücke

Direkter Link: <https://rp.baden-wuerttemberg.de/rpk/abt4/ref471/seiten/l597/>.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der "[VerkehrsInfo BW](#)" - App.